
Le pape débarque à Marseille
pour nous passer un savon
écrit par ARGO | 23 septembre 2023

VISITE DU SOUVERAIN PONTIFE. PRÉCÉDÉE DE CELLE DU CHEF DE
L’ÉGLISE ANGLICANE, CHARLES III.

https://resistancerepublicaine.com/2023/09/23/le-pape-debarque-a-marseille-pour-nous-passer-un-savon/
https://resistancerepublicaine.com/2023/09/23/le-pape-debarque-a-marseille-pour-nous-passer-un-savon/
https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2023/09/capture-2023-09-22-a-17-28-36.jpg


François atterrit ce jour à Marseille. Vu sa physionomie
aussi  engageante  que  les  portes  de  l’enfer,  il  est  à
craindre  qu’il  ne  soit  pas  venu  pour  nous  débiter  des
amabilités  ni  pour  bénir  ses  brebis,  brebis  dont  il  a
pourtant charge d’âmes. Il est venu à Marseille et non en
France; la nuance est de taille. Il n’aime pas la France,
autrefois fille aînée de l’Église. Marseille est un symbole,
ville  multi-ethnique,  où  il  sera  bientôt  impossible  de
trouver un seul  Marseillais de souche. Marseille est 
devenue la ville des trafics de stupéfiants, des règlements
de comptes, des assassinats au quotidien.  Le tout perpétré
par ceux que Bergoglio affectionne. Mais François, ou plutôt
Francesco, évitera les sujets qui le fâchent.

J’imagine son homélie
Lés  Francés  y  sont  pas  zentils.  Y  voulent  pas
zaccueillir lés povs migrants. Vous dévéz ouvrir quand on
tape à vos portes, ouvrir votré coeur, votré porté- monnaie,
sinon lé Seigneur  y vous rezétera dou paradis et vous
envérra aux zenfers. Acueillez, accueillez!
Je pense qu’il n’osera pas affirmer qu’il faut donner nos
filles, quoique les protégés de Sa Sainteté ne se gênent pas
pour se servir de ce côté là, et violemment si je puis dire.
Par contre, Francesco n’aura pas un mot de compassion pour
les femmes violées, les personnes agressées et poignardées,
les Français qui ne mangent qu’un repas par jour, qui ne se
chauffent plus, qui vivent dans la peur du lendemain. Il
s’en  fout.  Seuls  les  migrants  sont  l’objet  de  sa
sollicitude.
Le pouvoir du pape est du domaine du spirituel, et non du
temporel. Que dirait-il si nous nous mêlions des affaires
internes du Vatican. Pourtant il y a fort à faire de ce
côté-là : la banque vaticane n’est pas exempte de reproches
car soupçonnée de blanchiment.  Ajoutons à ça la corruption,
et d’autres problèmes récurrents comme les actes pédophiles
dissimulés aux yeux du public.  Sa Sainteté nous prierait
de  nous mêler de nos affaires. Alors qu’il se mêle des
siennes et ne vienne pas piétiner les prérogatives des États
souverains.
Ce sont les membres de la NUPES qui vont se frotter les
mains. Les fachos se faisant étriller par le représentant de



Dieu, ça va les galvaniser en ce qui concerne l’invasion de
notre  pays.  L’alliance  des  bouffeurs  de  curés   et  du
goupillon, ça ne manque pas de sel. Nous n’en sommes pas à
une contradiction près.  Nous avons déjà la collusion des
pseudos-laïques et de l’islam. Il faudra quand même que
Mélenchon évite, s’il se rend à Massalia, les projections
d’eau bénite; il paraît que ça ne réussit pas aux personnes
possédées par le Démon, ce qui semble être son cas.
Je suis pourtant catholique, mais je n’aime pas ce pape. Je
préférais son prédécesseur. J’espère que le prochain ouvrira
les yeux sur les réalités d’aujourd’hui : à savoir que
l’Europe risque de sombrer dans l’obscurantisme religieux et
la  sauvagerie,  l’inculture,  dont  nous  constatons  les
prémices aujourd’hui. La religion chrétienne sombrera elle
aussi par la même occasion.
Depuis les conciles Vatican, l’Église s’est ouverte sur le
monde.  Ce  fut  une  erreur  monumentale.  Depuis  cette
ouverture, cette vénérable institution n’a cessé de déverser
les poisons de sa malfaisance. À mon sens, elle est devenue
pire que ceux qu’elle prétendait moraliser.
ARGO


